



CABINET– service de la communication interministérielle

Nouméa, le 7 septembre 2016

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Mois du patrimoine : ouverture exceptionnelle du haut-commissariat**

**Dans le cadre du Mois du patrimoine organisé par la province Sud, le haut-commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie sera exceptionnellement ouvert au public samedi 10 septembre, de 10h à 17h (dernière entrée à 16h).**

A cette occasion, les visiteurs pourront découvrir la résidence du haut-commissaire et revivre les événements décisifs qui ont marqué l'histoire du haut-commissariat (signature de l'accord de Nouméa, visite du général de Gaulle, etc.) dans leur décor d'époque.

Mobilier, 33 tours, postes radio et même la mythique DS permettront aux visiteurs de partager un moment instructif et ludique.

Egalement au programme, la présentation d'une table dressée pour un repas officiel (salle à manger de la résidence), une exposition de sculptures issues de l'atelier « Totems liberté » réalisées par les détenus du centre pénitentiaire de Nouméa, et des visites guidées des jardins par Bernard Suprin.

Une journée dédiée aux scolaires est par ailleurs organisée la veille, vendredi 9 septembre. Vous êtes cordialement conviés à couvrir ces deux journées, **sur accréditation auprès du service communication.**

- **Attention, les visiteurs doivent impérativement être munis d'une pièce d'identité**

**Contact presse :**

Charlotte Mannevy

☎ 26 64 22 – 77 71 93

@ : charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.nc